

昭和 30 年から会創立

昭和 39 年 11 月 初刊

会長 細倉涼太

事務局 大江弘文

平成 28 年元旦

明けましておめでとう御座います。

本年も静岡市相撲連盟・ちから会応援よろしく

お願ひ致します。

静岡市相撲連盟会長 川上明廣

静商相撲部○Bちから会会长 細倉涼太

会計 森本浩史

事務局 大江弘文

平成 27 年度静岡市体育協会表彰受賞者

優秀指導者章 河野晋作

功労章 小林兼吉

この 2 名の方が、2 月 22 日（月）会場センチュリー
静岡にて受章されることとなりました。誠におめでと
う御座います。

訃 報

大村利明（64 歳・第 71 期卒）

新帰元 利岳明安上座

市内平野で豆腐店を営んでいた大村君、12 月 31 日

地元の神社、お寺で清掃中、午前 10 時過ぎお寺の境内
で突然倒れ、仲間の消防団員が蘇生を行い、直にドク
ターヘリで済生会病院へ搬送、病院での治療のかいも
なく、午後 1 時 50 分ごろ心筋梗塞で死亡した。

相撲部員時代には、同期 3 人他の後輩と共に、相撲
部を盛り立て活躍した。卒業後は家業の豆腐店、食料
品などの経営に参画し、地元の発展に寄与してきた。

会が毎年大村豆腐店前の安倍川でバーベキューを開
く毎に、食料品、アルコール類などを支度し会員は手
ぶらで行き、会に多大な貢献をしてくれ感謝しています。
平野の大村豆腐店は市内でも有名で、各テレビでも
再三放送されて人気豆腐店であった。同期生にはちか
ら会会长の「細倉」、安倍川餅の石部屋「長田」

（通夜が行われた 4 日は約 300 人が、翌日の葬儀に
は約 80 名の方々が故人を偲んだ）

静商渓声俳句会	岩崎	安次
初場所の元結び白き大銀杏	高橋	璋
探梅や読経につられ緑の端	佐藤	加賀美
木枯やコートに一つ忘れ球	原川	芳朗
木枯しに押されてぐる縄のれん	永田	幸
子木の音のみ聞こゆ冬の夜	康紀	峰雄
木枯しや打振る絵馬の音しきり	牧田	秀峰
道に出で二階と話す寒日和		

平成 28 年武道始め、新年を飾る武道始めは、

1 月 9 日（土）に開催、今年で 10 回目を迎えます。
この武道始めは県内の武道団体が、一堂に会し演武
を行う唯一の機会です。

（武術太極拳・なぎなた・少林寺拳法・銃剣道・空

手道・剣道・相撲・柔道・合氣道）。

10 時 30 分開会、11 時から 1 時 15 分まで講演会、

13 時から前の団体順に演武を行つた。

今年の相撲関係の当番は、静岡市相撲連盟、焼津市

相撲連盟の 2 支部によつて行われ、静岡市から小学校

生 4 名、中学生 1 名、焼津市から同じく 18 名計 23

名によつて、相撲の歴史、四股、すり足、勝ち抜き

戦、ぶつかり稽古を約 30 分観客の前で演武した。

時 30 分に終了。

（生徒名）遠藤秀和・望月健太・山本漣

望月悠汰・見城孟徳

（役員）吉永・川上・大江

岩崎安次様

この度は、会報「ちから」に私ども東大相撲部の
事をお取り上げ下さり、誠に有難うございます。
お陰様で当部も今年創部四十周年を迎えて、先日記念
の催しをいたしました。岩崎様にも大変お世話にな
り、心より御礼申し上げます。

「ちから」の記事の中で一点、新田は私より四年後
輩になり、私が創部したときにはまだ東大に入学し
ていませんので、「新田氏は東大相撲部創設時の中
心人物」という箇所は、やや事実と相違しております。
笑覧いただければ幸いに存じます。また、ベースボ
ールマガジンの「相撲」や、NHK「大相撲ジャーナル」の最新号でも記事に取り上げてくれました。
それでは、今後とも東大相撲部へのご支援、御鞭
撻のほどどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

寒さ厳しき中、くれぐれもご自愛下さい。

櫻原利明。